



Friedrich Haag

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion

Friedrich Haag MdL · Konrad-Adenauer-Str. 3 · 70173 Stuttgart

PRESSEMITTEILUNG

Denkmalstiftung Baden-Württemberg unterstützt Fernsehturm-Sanierung mit Rekordsumme

Friedrich Haag, Mitglied im Kuratorium der Denkmalstiftung, freut sich über 500.000 Euro Zuschuss

Seite 1/1

Stuttgart, 28. Mai 2025

Friedrich Haag MdL
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion
Wohnungsbaupolitischer Sprecher
der FDP/DVP-Fraktion
Mitglied im Verkehrsausschuss

friedrich.haag@fdp.landtag-bw.de
www.fdp-dvp-fraktion.de
www.friedrich-haag.de

facebook.com/haagfdp
instagram.com/haagfdp

Landtagsbüro
Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Straße 3
Besuchereingang:
Stauffenbergstraße 1
70173 Stuttgart
T: 0711 2063 9240

Wahlkreisbüro
Weißenburgstr. 29
70180 Stuttgart
T: 0711 9459 1111

Stuttgart, 28. Mai 2025 – Am Stuttgarter Fernsehturm finden in den kommenden Monaten Sanierungsarbeiten statt. Das Projekt erhält mit 500.000 Euro Zuschuss kräftige finanzielle Unterstützung von der Denkmalstiftung Baden-Württemberg.

Friedrich Haag, Stuttgarter FDP-Landtagsabgeordneter und Mitglied im Kuratorium der Denkmalstiftung:

„Ich freue mich nicht nur als Mitglied des Kuratoriums, sondern ganz besonders als Degerlocher, dass wir mit der Denkmalstiftung einen wesentlichen Teil zum Erhalt eines unserer wichtigsten Wahrzeichen beitragen. Der Fernsehturm hat Strahlkraft weit über unsere Stadt- und Landesgrenzen hinaus. Da er den Stuttgartern und Touristen auch weiterhin Freude bringen soll, müssen wir uns gut um ihn kümmern.“

Im Vorfeld des 70. Geburtstags des Wahrzeichens im kommenden Februar müssen Risse im Beton des Turmschafts in 135 Metern Höhe saniert werden. Die baulichen Maßnahmen sind entsprechend technisch anspruchsvoll und müssen zudem den Richtlinien des Denkmalschutzes entsprechen. Die Gesamtkosten der Sanierung belaufen sich auf rund 1,5 Millionen Euro.

"Auf unseren Fernsehturm – als weltweit ersten seiner Art - können wir Stuttgarter stolz sein. Notwendige Sanierungsarbeiten dürfen nicht auf die lange Bank geschoben werden - auch im Hinblick auf eine mögliche Anerkennung als UNESCO-Weltkulturerbe. Der Denkmalschutz unseres Stuttgarter Wahrzeichens ist eine sinnvolle Investition in unsere Identität und unser Ansehen als Landeshauptstadt – umso wichtiger ist es die verfügbaren Mittel gezielt und an der richtigen Stelle einzusetzen", so Haag.

Die Arbeiten sollen bereits im kommenden Juli beginnen. Während der Bauzeit bleibt der Fernsehturm weiter für Besucher geöffnet.

Seite 2/2

Kontakt:
Friedrich Haag MdL
T. 0711/ 2063 9240